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議  事 

 

開会（午後３時03分） 

 

大久保教育長 ただいまより令和６年度第10回教育委員会を行いたいと思います。先日は、１学

期の最終日にサマーカレーということで、館野小学校に皆さんにお集まりいただ

き、子供たちと楽しい給食時間を過ごせたかと思います。私が訪れた教室の班に

は、輪島市から避難してみなし仮設住宅に住んでいる６年生の女の子がいました。 

家はさほど壊れていないけれども、インフラの関係やいろんな関係があり、おば

あちゃんと一緒にこちらのみなし仮設住宅に住んでいるといったお話をしてくれ

ました。 

その日はそのあと、第２回石川県市町教育委員会連合会理事会が金沢市役所でご

ざいまして、19市町の教育長が集まりました。それから夜間中学の会合もありま

した。能登の方の教育長さんも来られて情報交換会もありました。そのような中

で、私は役員ではないのですが最後の締めの挨拶をお願いされ、今日、館野小学

校で１学期最後の給食があり、子供たちと楽しく給食をしてきましたというお話

をさせていただきました。クラスに輪島の子がいましたよというお話から話がは

ずみ、能登の教育長の方たちは、「金沢から南の皆さんには大変お世話になった。

本当にありがたい。」ということをおっしゃっておりました。 

さて、夏休みに入りました。子供たちは夏休みを楽しんでいるかなというふうに

思います。そして、じょんからまつりが開かれます。夏休みの事故がないように、

２学期また良い顔をして学校に来てくれることを祈るばかりです。 

それでは、座って進めさせていただきます。 

議事録の署名を北村委員、中江委員、よろしくお願いします。 

７月の教育長の活動報告に参りたいと思います。 

大久保教育長 「７月の活動報告」説明。 

       6/20 第９回教育委員会（議案２件、報告９件） 

学校長懇談（布水中学校） 

6/21 教育福祉常任委員会、予算決算常任委員会教育福祉分科会 

令和６年度野々市市国際友好親善協会理事会、総会 

6/22 学習支援事業「わかるっティ！」視察 

6/24 学校訪問（野々市中学校） 

教科書展示会視察 

6/25 野々市ライオンズクラブ旗争奪学童野球大会を応援する野々市ライオンズ

クラブ横断幕の野々市市学童野球連盟への贈呈式 

6/26 本町５丁目地内クマ出没情報に係る巡回 

6/27 議会本会議（閉会）、議会と執行部の情報交換会 

6/28 野々市市椿愛好会50周年記念祝賀会 

6/29 第74回“社会を明るくする運動”「市民のつどい」 

7/1  朝礼、部課長会議、月例部内会議 
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教頭会議 

7/5  学校訪問（菅原小学校） 

7/6  令和６年度石川県中学校体育大会 第74回石川県中学校ソフトテニス大会

視察激励 

ツエーゲン金沢 野々市市ホームタウンサンクスデー 

       7/7  子どもと大人のまちぐるみ美化清掃 

第５回野々市ライオンズクラブ旗争奪学童野球大会開会式 兼(株)Ｒｉ

ｎｇＭａｔｃｈ代表取締役 水本 弦 氏 寄贈の野球用グローブ及びバッ

ト寄贈式 

みんなのアート展2024 ～創る・描く・想う～ 表彰式 

7/9  シェイクアウトいしかわ訓練 

          Ｗｏｒｌｄ ｏｆ Ｄａｎｃｅ Ｆｉｎａｌｓ 2024 出場者市長訪問 

三輪 椿 氏（金沢高校３年）、保田 羽舞 氏（野々市中２年）、 

柿 梁一 氏（野々市中１年） 

7/10 石川県ＰＴＡ連合会・野々市市ＰＴＡ連合会役員来庁 

令和６年度野々市明倫高等学校振興会総会 

7/11 第55回交通安全こども自転車県大会入賞に伴う報告会 

第２位 御園小学校Ｂチーム  第６位 御園小学校Ａチーム 

個人５位 高原 稜平 氏（御園小） 敢闘賞 村 茜梨 氏（御園小） 

       7/12 地面によろけた高齢女性を介抱し熱中症による事故を未然に防いだ布水中

生徒への白山警察署長からの感謝状贈呈式 

２年生（中原 有彩 氏、中垣 結菜 氏、中村 聡志 氏、森 遼介 氏） 

7/13 「みる」スポーツ啓発促進事業（市にゆかりのあるプロスポーツ選手の教

室）森井 健太 選手クリニック トークセッション 

7/18 市議会スポーツ施設等特別委員会 

第38回全日本小学生女子ソフトボール大会出場選手激励会 

新木 柊華 氏（菅原小５年） 

令和６年度全国高等学校総合体育大会等出場選手激励会 

7/19 地元農産物生産者との給食交流会（サマーカレー） 

第２回石川県市町教育委員会連合会理事会  

第４回県立夜間中学校開設連携会議 

県教委連＋県教育次長を交えての情報交換会 

7/20 令和６年度青少年育成研修会 

富奥地区虫送り・子ども相撲大会 

7/21 令和６年度石川県中学校体育大会 第77回石川県中学校バスケットボール

大会視察激励 

7/23 教育福祉常任委員会 

 

大久保教育長 「７月の活動報告」についてご質問等ございませんでしょうか。 

それでは続きまして、「８月の行事予定」について、事務局お願いします。 



  - 3 - 

田村 部長  「８月行事予定」の説明。 

       （説明の概要） 

       8/1  朝礼、部課長会議 

8/5～7 教育委員会行政視察（東京都新宿区 他） 

8/5～6 スポーツ施設等特別委員会行政視察群馬県太田市 他） 

8/8  家庭教育推進協議会 

8/9  全国中学校体育大会出場者激励会 

8/19 庁議 

8/20 教育福祉常任委員会 

8/23 第67回石川県小中学校校長会小学校研究協議会 白山野々市大会 

第75回石川県小中学校校長会中学校研究協議会 白山野々市大会 

8/25 寿野球日本海選抜大会開会式 

8/26 定例校長会議 

8/27 第２回行政評価委員会 

第11回教育委員会 

8/28 全員協議会 

教育講演会（白山・野々市教育を考える市民フォーラム） 

8/29 市戦没者慰霊式 

8/30 朝礼、部課長会議 

 

大久保教育長 「８月の行事予定」について、ご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは、議案第19号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」事務局

お願いします。 

田村 部長  議案第19号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」説明。 

       （説明の概要） 

       教育委員会関係委員の委嘱について 

       ・社会教育委員 

 

大久保教育長 議案第19号「令和６年度教育委員会関係委員の委嘱について」ご意見等ございま

せんでしょうか。 

       ≪ 承 認 ≫ 

       原案のとおり承認ということでございます。 

       それでは、議案第20号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」事

務局お願いします。 

田村 部長  議案第20号「児童生徒の問題行動等生徒指導上の諸課題について」は、個人情報

等不開示に当たる内容も含まれますことから、本案件は非公開が適当かと思いま

す。 

大久保教育長 それでは、議案第20号については個人情報等の不開示に当たる内容も含まれてい

るということでございます。この後の議案第20号の審議については、教育委員会

会議規則第13条第１項の規定により非公開とし、日程調整の後、休憩後に再び行
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いたいと思います。賛成の委員は挙手をお願いします。 

≪ 全員挙手 ≫ 

大久保教育長 全員挙手でございます。教育委員会会議規則第13条第１項の規定によりまして、

本議案の今後の審議は、非公開といたします。 

       それでは報告に参ります。報告１「令和６年度野々市市の教育概要について」事

務局説明お願いします。 

村尾 課長  報告１「令和６年度野々市市の教育概要について」説明。 

（説明の概要） 

       ・教育委員会における教育目標や教育施策の実績をまとめた令和６年度版 

・昨年度からの変更点を朱書きで表記 

・ご意見等について、８月２日（金）までに事務局へ連絡 

 

大久保教育長 報告１「令和６年度野々市市の教育概要について」ご意見等ございませんでしょ

うか。 

安嶋 委員  細かいところまで全部見たわけではないですが、赤字の部分で「子供」が漢字で

表記されているところとひらがなで表記されているところとあるので統一された

らいかがでしょうか。 

村尾 課長  ご意見ありがとうございました。こちらの方でまた確認いたしまして修正したい

と思いますので、よろしくお願いします 

大久保教育長 それでは、報告２「さわやかスポーツフェスティバル2024大会結果について」 

事務局お願いします。 

宮前 課長  報告２「さわやかスポーツフェルティバス2024大会結果について」説明。 

       （説明の概要） 

・６月２日から７月７日にかけて開催 

・体験種目競技種目の延べ参加人数は 1,158名 

・６月２日午後、バドミントン能力向上講座を開催。市内在住の中学生及び小学

生高学年を対象に大学連携協定を締結している金沢学院大学のバトミントン部

の学生に、技術や試合の運び方など指導をしていただいた。 

 

大久保教育長 報告２「さわやかスポーツフェスティバル2024大会結果について」ご意見ご質問

等ございませんでしょうか。 

       それでは、報告を終わります。その他、事務局何かありますか。 

北 担当課長 その他「サマーカレーについて」 

（内容） 

地元農産物生産者との給食交流会のお礼 

大久保教育長 残食はありましたか。 

北 担当課長 みなさん、おいしそうに食べていたので、残食はないと思います。 

 

大久保教育長 その他ございますか。 

宮前 課長  「フリーマガジンＧＯ-ＳＰＯについて」説明。 
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（説明の概要） 

・株式会社ワンオールというところが２か月に１回発行、石川県内の各所に設置。 

・野々市市の特集記事が12ページ、13ページに掲載。 

 

大久保教育長 委員の皆様、何かありますでしょうか。 

       それでは、日程調整に入ります。 

          ８月27日（火）午後４時30分 第11回教育委員会 

          ９月26日（木）午後３時   第12回教育委員会 

          10月１日（火）午前９時45分 第13回教育委員会（臨時会） 

≪ 日程調整 ≫ 

          10月24日（木）午後３時   第14回教育委員会 

 

大久保教育長 それでは、この後非公開での議案がございますので、いったん閉めさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

       ≪ 休憩 ≫ 

 

大久保教育長 それでは引き続き、議案第20号につきまして、審議を行います。先ほど委員の皆

様の同意をいただきましたので、教育委員会会議規則第13条第１項の規定によっ

て、本議案の審議は非公開といたします。 

 

       ≪ 非公開 ≫ 

 

 

 

 

 

大久保教育長 それでは以上を持ちまして、第10回定例教育委員会を終了させていただきます。

長時間ありがとうございました。 

 

 

 

 

閉会（午後４時16分） 

 

 

 

 

 

 

野々市市教育委員会会議規則第 12条第４項 

「会議録には、公開しないこととした会議の議事及び発言者が取消しを求め

た発言は、記載しない。」 


